
KTM RC 125 und 390 fahren mit Update in die nächste Saison

Um die sportlichen Gene stärker zu unterstreichen spendiert KTM der RC 125 und RC 390 zur nächsten Saison ein umfangreiches Update. Beinahe jedes Verkleidungsteil wurde neu gestaltet, das Bodywork lässt sich zudem leichter abschrauben und erleichtert den Austausch gegen Rennteile. Beide Maschinen sind rund sechs Kilogramm leichter geworden. Wind- und Wetterschutz sowie die Aerodynamik wurden ebenfalls verbessert. Es gibt einen neuen Heckrahmen mit minimalistischem Abschluss. Beide RC wirken jetzt größer.

Neu sind auch das zweiteilige Kombiinstrument und der größere Tank. Die Federung bekommt eine andere Abstimmung und bei der RC 390 vielfältige Verstellmöglichkeiten. Der neue Luftfilterkasten sorgt für ein höheres Drehmoment, die 390er erhält zusätzlich ein optimiertes Motormapping.

Markteinführung ist pünktlich zum Saisonstart im März 2022. (aum)

Bilder zum Artikel



KTM RC 125.

Foto: Autoren-Union Mobilität/KTM



KTM RC 125.

Foto: Autoren-Union Mobilität/KTM



KTM RC 125.

Foto: Autoren-Union Mobilität/KTM



KTM RC 390.

Foto: Autoren-Union Mobilität/KTM



KTM RC 390.

Foto: Autoren-Union Mobilität/KTM
